



# 車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

[平成30年12月号]

スリップ事故には十分ご注意を！

《重点目標》『品格を高め、目標に向かってねばり強く取り組もう』

法務省と全国人権擁護委員連合会は、1949年から毎年12月10日（世界人権宣言が採択された日）を最終日とする1週間（12月4日（火）から同月10日（月）まで）を、「人権週間」と定めております。一人ひとりがこの機会に人権尊重思想の普及高揚を図りたいものです。

「第70回人権週間」では、啓発活動重点目標「みんなで築こう 人権の世紀 ～考え方 相手の気持ち育てよう 思いやりの心～」を始め、17の強調事項を掲げ、啓発活動を展開しています。



(1) **女性の人権を守ろう**

女性と男性が相互の立場を尊重して協力し合えるよう、この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(2) **子どもの人権を守ろう**

子どもが一人の人間として最大限に尊重されるよう、この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(3) **高齢者を大切にする心を育てよう**

高齢者が生き生きと暮らせる社会にするため、この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(4) **障害のある人の自立と社会参加を進めよう**

障害のある人が障害のない人と同じように生活し活動することのできる社会にするため、この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(5) **同和問題に関する偏見や差別をなくそう**

同和問題に関する偏見や差別意識から、結婚における差別、差別発言、差別落書き等の事案が依然として存在しています。この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(6) **アイヌの人々に対する理解を深めよう**

アイヌの人々に対する理解不足から、就職や結婚などにおける偏見や差別が依然として存在しています。先住民族であるアイヌの人々の歴史、文化、伝統及び現状に関する認識と理解を深めていくことが必要です。

(7) **外国人の人権を尊重しよう**

文化等の多様性を認め、言語、宗教、生活習慣等の違いを正しく理解し、これらを尊重することが重要であるとの認識を深めていくことが必要です。

(8) **HIV感染者やハンセン病患者等に対する偏見をなくそう**

感染症に対する正しい知識と理解を深めていくことが必要です。

(9) **刑を終えて出所した人に対する偏見をなくそう**

刑を終えて出所した人が更生するためには、本人の強い意欲とともに、周囲の人々の理解と協力が重要であることから、この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(10) **犯罪被害者とその家族の人権に配慮しよう**

家族の立場を考え、この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(11) **インターネットを悪用した人権侵害をなくそう**

個人の名誉やプライバシーに関する正しい理解を深めていくことが必要です。

(12) **北朝鮮当局による人権侵害問題に対する認識を深めよう**

この問題についての関心と認識を深めていくことが必要です。

(13) **ホームレスに対する偏見をなくそう**

この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。



(14) **性的指向を理由とする差別をなくそう**

この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(15) **性同一性障害を理由とする差別をなくそう**

この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(16) **人身取引をなくそう**

この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

(17) **東日本大震災に起因する人権問題に取り組もう**

福島第一原子力発電所の事故の影響により被災した人々が差別されるなど、東日本大震災に起因する人権問題が発生しています。一人一人が正しい知識と思いやりの心を持ち、問題を解決していくとともに、新たな人権問題の発生を防止していくことが必要です。

法務省より（原文を抜粋）